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E uma das condições necessárias 
a pensar certo é não estarmos 

demasiado certos de nossas certezas
Paulo Freire

Volume de serviços 
no DF cresceu bem 

acima da média 
nacional

O indicador referente ao setor de serviços, na capital 
federal, acumula crescimento anual de 4% (até julho) e, 
em doze meses, de 3,1%. A expansão de julho quando 

comparado com igual mês do ano anterior é 
de 14,5%. Em âmbito nacional, a expansão foi de 1,2%. 

O DF registrou o melhor resultado entre as unidades 
federadas. A segunda colocação ficou com o 

Rio Grande do Norte, com crescimento de 5%.

TURISMO / 

Centro para turistas de cara nova

A sala de atendimento, que fica na retirada de bagagens do Aeroporto JK, passou por uma reforma. Governador 

O 
Centro de Atendimento ao 
Turista (CAT) do Aeropor-
to Internacional de Brasília 
— Presidente Juscelino Ku-

bitschek foi reinaugurado ontem, 
após passar por uma reforma para 
modernização. Na cerimônia, o go-
vernador Ibaneis Rocha destacou 
que Brasília é cada vez mais procu-
rada para a realização de eventos e 
o espaço mostra a “cara” da cida-
de logo que as pessoas desembar-
cam. “Temos que avançar muito na 
questão do turismo, mas a nossa ci-
dade é a melhor para se visitar. So-
mos um monumento a céu aberto, 
temos um excelente aeroporto, so-
mos a segunda cidade mais segu-
ra do Brasil, e os nossos hotéis são 
bem localizados”, avaliou.

O governador acrescentou que 
o Distrito Federal vai se desenvol-
ver muito com o turismo. “É um 
dos produtos mais saudáveis, pois 
não gera nada de negativo. O bra-
sileiro tem que deixar de conhecer 
a nossa capital somente pelo olhar 
das televisões que, muitas vezes, só 
mostram as atuações do Congresso 
Nacional e do Palácio do Planalto”, 
observou. “É preciso olhar para a 

 » ARTHUR DE SOUZA

Obituário

 » Campo da Esperança

Almson Marcelo Mendes do 
Nascimento, 45 anos
Carleonis Sampaio Martins, 41 
anos
Dene Pedroso Ajael, 100 anos
Estanislau Antônio de Almeida, 
84 anos
José Peregrino Sousa, 60 anos
Lúcia Cláudia Pereira Ramos, 
56 anos

Maria de Oliveira Braga, 
93 anos
Maria Faria de Oliveira, 87 anos
Maria Rosa de Almeida, 
96 anos
Matildes Pereira Lima, 68 anos
Paulo Rogério Gomes Cardoso, 
49 anos
Rozimar Dias Mota, 63 anos
Terezinha Gonçalina da Mata 
Santos, 76 anos

 » Taguatinga

Adão Pacheco de Lima, 90 anos
Dora Ribeiro dos Reis, 81 anos
Francisca Laurinda Fortaleza 
Sousa, 75 anos
Jadir Nogueira Gomes, 68 anos
Jessica Lorrane Souza Silva, 
25 anos
José Lindomar Neres, 63 anos
José Ribamar Borges dos 
Santos, 73 anos

Luna Ellen Vieira Jesus, menos 
de 1 ano
Samantha da Silva Rodrigues 
de Figueiredo, 18 anos
Sheila Ramila Pereira Oliveira 
dos Santos, 38 anos

 » Gama

Aparecida de Lima, 58 anos
Gideon Medrado Filho, 
49 anos

Maria Fátima Barreto dos Reis, 
63 anos
Paulo Carvalho de Araújo, 74 anos

 » Planaltina

Hiller dos Santos Pereira, 50 anos
Manuella do Nascimento Dutra 
de Paiva, menos de 1 ano

 » Brazlândia

Emerson Pereira Negalho, 
38 anos

 » Sobradinho

Francisco de Paula Freire da 
Silva, 60 anos
Francisco Manuel Marcelino, 
80 anos

 » Jardim Metropolitano

Elio Gomes da Silva, 54 anos
Isabel Alves de Araújo, 
80 anos

Sepultamentos realizados em 19 de setembro de 2024

Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfi co. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br

A reforma teve investimento de R$ 290 mil e foi feita em parceria com a Associação de Designers de Produto do Distrito Federal (Adepro)

Paulo H. Carvalho/Agência Brasília

participou da solenidade e comentou que o brasileiro tem que deixar de conhecer a capital somente pelo olhar das TVs

arquitetura da cidade e tudo aqui-
lo que temos a desenvolver. Temos 
voos para todas as capitais brasilei-
ras, o que facilita a vida de quem 
quer fazer turismo no DF e parti-
cipar dos nossos eventos”, disse.

Entre as demais autoridades 
presentes, o presidente da Federa-
ção do Comércio de Bens Serviços 
e Turismo (Fecomércio-DF), José 

Aparecido Freire, destacou que o 
turismo tem evoluído bastante na 
capital. “Tínhamos uma carência, 
pois as pessoas que vinham de fo-
ra não tinham a informação de co-
mo acessar a nossa cidade. Por is-
so, a criação de um CAT no aero-
porto é muito importante”, obser-
vou. “Teremos a Abav Expo logo 
mais (promovida pela Associação 

Brasileira de Agências de Viagens 
de 26 a 28 de setembro) e, com es-
se espaço, as pessoas que chega-
rem a Brasília terão atendimento 
turístico”, comentou.

Recepção

O secretário de Turismo, Cristia-
no Araújo, comemorou a entrega. 

“O que a gente quis criar aqui foi 
uma identidade de Brasília, com 
designs da nossa cidade. O am-
biente tem padronização com os 
outros CAT do DF, ou seja, o turista 
vai perceber que Brasília tem uma 
identidade visual”, avaliou.

“A localização foi pensada jus-
tamente para que o CAT seja 
visto assim que os passageiros 

desembarcarem. Agora, de fa-
to, o local será mais útil para di-
vulgar mais os nossos produtos, 
mapas e rotas aos turistas, tiran-
do essa ideia de que Brasília gi-
ra em torno somente da políti-
ca”, enfatizou.

Para o presidente da Inframeri-
ca, Jorge Arruda, o espaço é estra-
tégico. “É um equipamento muito 
importante para que a gente faça 
o turismo crescer no DF, que é um 
lugar maravilhoso e merece muito 
mais do que a gente tem de turis-
mo, atualmente”, afirmou.

A reforma inclui um novo de-
sign, teve investimento de R$ 290 
mil e foi feita em parceria com 
a Associação de Designers de Pro-
duto do Distrito Federal (Adepro).

O CAT do aeroporto conta 
com uma área total de 33,65 
m² e funciona de segunda a 
sexta-feira, das 7h às 13h e 
das 16h às 22h. Nos fi ns de 
semana, o horário é das 8h às 
18h. Além dessa unidade, há 
postos na 308 Sul, Torre de 
TV, Rodoviária Interestadual e 
Casa de Chá.

 » Funcionamento
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Atividades de TI

Em julho de 2024, o volume de serviços no Distrito 
Federal cresceu 14,8% em relação a junho, na série livre 
de influências sazonais. O índice apresentou o resultado 

positivo puxado pela atividade de serviços de TI e 
comunicação. Os dados são da Pesquisa Mensal de Serviços 

(PMS) realizada pelo IBGE.

Calendário eleitoral fora de Brasília

“O desempenho da atividade de informação e 
comunicação pode estar ligado às demandas por esse tipo 

de serviço no setor público, às campanhas eleitorais no país 
e à demanda por software de segurança no segmento de 

tecnologia da informação”, avalia o presidente do Sistema 
Fecomércio-DF, José Aparecido Freire. 

“Juros proibitivos”

O gerente de Serviços Financeiros do 
Sebrae, Valdir Oliveira, pontuou que, diante 
das dificuldades para os empreendedores 
conseguirem crédito, a instituição lançou o 
programa de apoio financeiro. “Não adianta 
criar fundos garantidores, fazer consultorias 
e capacitação que melhorem a gestão dos 
pequenos negócios se a taxa de juros no Brasil 
continuar impeditiva”, frisou.

Mais turistas estrangeiros na capital federal

O Distrito Federal ficou acima da média nacional, em julho, no 
crescimento do turismo internacional. A capital registrou uma 
entrada de 6.241 estrangeiros, contra 5.047 no mesmo período de 
2023. Os dados são da Embratur. O aumento foi de 23,67% em relação 
ao ano passado, número acima da média nacional, que apresentou 
crescimento de 16,35% entre as outras unidades da federação.

3° lugar 
nacional

O terminal 
brasiliense fechou 
o ano de 2023 
como o aeroporto 
fora do eixo Rio-
São Paulo que 
mais movimenta 
passageiros para 
o exterior. É o terceiro do país com o maior fluxo de passageiros de voos 
internacionais, atrás apenas de Guarulhos (SP) e do Galeão (RJ).
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Primeiro programa de estágio unificado 
da Eletrobras registra mais de 15 mil inscritos

Mais de 15 mil estudantes se inscreveram no primeiro programa 
de estágio unificado da Eletrobras, anunciado no mês de agosto. Ao 
todo, a empresa oferece 234 vagas em diversas regiões do Brasil, com 
oportunidades para alunos que estejam cursando o ensino superior. E, 
apenas no Distrito Federal, foram cerca de 350 inscritos para 30 vagas.

Auxílio 
financeiro

Realizado em 
parceria com o 
CIEE, o programa 
abrange 20 estados 
brasileiros e conta 
com benefícios, 
como bolsas a partir 
de R$ 2.339,75, e 
carga horária de 
quatro horas diárias. 
O andamento 
do processo de 
seleção pode ser 
acompanhado pelos 
canais oficiais da 
Eletrobras.

Setor Elétrico 
em crescimento

“Ofereceremos uma 
grande oportunidade 
de vivência cotidiana 
no setor elétrico, um 
dos que mais crescerão 
nas próximas décadas, 
contribuindo com o 
desenvolvimento de 
carreira dos estudantes 
e com a formação de 
jovens talentos para a 
indústria. Acreditamos 
muito na pluralidade, na diversidade e na 
capacidade de inovação desses jovens”, afirma 
José Renato Domingues, vice-presidente executivo 
de Gente, Gestão e Cultura da Eletrobras.

Evento do G20

O Global SME Finance Fórum reúne líderes do 
setor financeiro, empreendedores, formuladores 
de políticas públicas para discutir e promover 
soluções inovadoras para o financiamento de 
pequenas e médias empresas. A iniciativa é 
organizada por uma rede de 300 bancos líderes, 
instituições financeiras não bancárias, fintechs 
e bancos de desenvolvimento — criada pelo 
G20 e administrada pela International Finance 
Corporation (IFC), um membro do Banco 
Mundial. O evento é realizado anualmente no 
país que está ocupando a presidência do G20.

Sebrae é destaque no Finance Fórum

A atuação do Sebrae junto ao governo 
federal para ampliar o acesso das micro e 
pequenas empresas a crédito por meio do 
programa Acredita foi destaque no Global 
SME Finance Fórum, em São Paulo. O Sebrae 
fez um aporte de R$ 2 bilhões no Fundo de 
Aval para Micro e Pequena Empresa (Fampe), 
que vai viabilizar R$ 30 bilhões em crédito 
para os próximos três anos. Até o momento, o 
programa habilitou 29 instituições financeiras 
para ofertar os recursos.
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